

# 笠原かわらばん

二〇一九年  
盛夏号

皆様こんにちは。

毎日梅雨らしい日が続きますが、いかがお過ごしでしょうか。

今年の梅雨は糸魚川では雨による被害はなかったかと存じますが、九州地方を中心に豪雨による被害が連日報道されておりました。被害にあわれた方々には心より御見舞い申し上げます。さて、もうしばらくすると、皆さんが待ちに待った夏本番です！もう既に予定を立てられている方もいらっしゃるでしょうか。

当社は7月から9月の3ヶ月間は、大学生や高校生のインターンシップの受入がほぼ毎週予定されています。学生に建設業界の魅力を伝えられるように社員一丸となって取り組みます。

これから暑い日が続くことが予想されますが、どうかご自愛下さい。

今年も残すところ、半分を切りましたが、何卒宜しくお願い致します。

笠原 翔太

## 新入社員紹介

土木部 Hさん



5月20日より入社しました。全く経験のない仕事のため、皆様のご指導を頂き早く会社に貢献できるよう、仕事は大変でも楽しく頑張りたいと思います。

よろしくお願ひいたします。

## 第68回 能生ふるさと海上花火大会

2019年8月10日(土)

19:45~21:00

場所：能生弁天浜

弁天岩を背に水中爆雷やスターマインなどが打ち上げられる迫力満点の花火大会です。

是非お越し下さい！



# かさはらニュース

## 令和元年 安全大会

6月28日、今年もマリンホールで笠原建設および協力会社共伸会による大会が開催されました。

第1部は各種安全衛生表彰、第2部は糸魚川保健所新保幸子様・梅澤美嶺様より「熱中症と健康管理」「メンタルヘルス」についてご講演をしていただきました。



今年の安全衛生標語  
優秀賞2作品



毎日変わる危険箇所  
再度確認作業手順  
周囲の仲間と声掛けを

個々の意見が 命を救う  
周知徹底 KY活動



ヨシ!!



今年の記念品はこちらの  
タオルでした!

## 知ってもらおう建設業!

インターン  
シップ

今年も昨年と同様に、大学生のインターンシップ受け入れを行いました。インターンシップとは、学生さんが一定期間企業

で実習を行う制度です。現場で直接技術者から工事や施設の概要

説明を受けたり、実際に機械の操作を体験してみたり。このインターンシップを通して、学生さん達が進路をより深く考えるきっかけとなってくれたらと思うと同時に、受け入れた我々も建設業がどのように見られているのか、見せていかなければならないのかを考えていきたいと思っています。



青海中学校で、建設業の魅力発信を目的とした取り組みの「土木出張PR」が行われ、当社社員も参加しました。

土木出張  
PR

建設業って?土木と建築の違いは?どんな仕事をするの?そんな説明の後、トータルステーションを用いた

測定の体験実習。最後はドローンを使って記念撮影をしました。1人でも多くの生徒さんが建設業に興味を持ち、将来の仕事の選択肢の1つにしてもらえればと思います。



# 「ささえ愛みんなの家」上棟式

6月25日、上越市にて「ささえ愛みんなの家」増築工事の上棟式がありました。この施設は障害のある方や高齢者、母子に支援を行っている施設で、喫茶店の増築を当社で施工中です。



みんなに「愛」される施設になるよう、今秋のオープンに向けて作業に励んでいます！



新潟日報の就活応援のページで、こちらの現場に携わっている今年入社した建築部のSさんが紹介されました。小さな頃から家が好きでこの仕事を選んだSさん。「障害のある方に就労の場を提供したい」というこの施設の運営者の熱い想いを聞き、一段とこの仕事にやりがいと責任を感じるようになりました。

## ボランティア活動

### 5月30日藤崎海岸清掃

毎年恒例となっている藤崎海岸の清掃ボランティアも、今年で14年目になりました。今年はグループ会社社員も含め総勢約50名が参加。夏本番のような日差しの中、汗を流しながら黙々とゴミを拾い集めました。

きれいになった海岸、沢山の人が遊びに来てもらいたいです！



きれいになりました！



## フラワーロード千本坂花植え

土木部の現場がある千本坂地区での花植え活動に、土木部員が参加してきました。

地元高倉の皆さんが種から発芽させた約2000本の花の苗を、地域の方々と協力して植えました。

花いっぱい道、見に行ってみてはいかがでしょうか？



7月19日現在の写真です。とても綺麗に咲いています！



# 土木建設フェア 開催日決定！

日時：令和元年 10月5日（土） 9:00～16:00

場所：糸魚川建設会館（糸魚川市南押上3丁目3-36）

「土木建設フェア」今年も開催します！  
重機を間近で見たり乗ったり操縦してみたり…  
人気のふわふわのアレも登場します\(^o^)/  
わたあめにクレープ、美味しいものもありますよ♪  
たくさんのご来場お待ちしております！

㈱笠原建設オリジナルブランド

## 越後低温乾燥杉のすすめ

当社の木材乾燥機「暖木っく」で低温でゆっくり乾燥させた「越後低温乾燥杉」は、高温乾燥杉に比べて杉本来が持つ精油（エッセンシャルオイル）の保有量が多く、空気の浄化能力や調湿能力が優れています。



施工例：畳敷きだった和室を杉の無垢材に。  
歴史と調和し快適な空間を実現しました。

夏は涼しく、冬は触れると温かみがあり、1年を通じて過ごしやすい住環境を提供できます。加えて疲れた脳の回復力や免疫力をアップさせる効果もある「越後低温乾燥杉」。

当社社員自信を持ってオススメします。気になる方は是非お気軽にお問い合わせください！



施工例：床と天井に杉の無垢材を使用し、温かみのある空間。

## 編集後記

7月も残りわずかとなりましたが、記録的な猛暑となった昨年の同じ時期に比べると、今年は今のところ過ごしやすい日が続いています。昨年の最高気温は埼玉県熊谷市で7月23日に日本歴代最高気温を更新した41.1度！上越市でも8月22日に40.0度を記録。昨年は本当に暑い夏でした。気になる今年の暑さは平年並みとの予想が出ています。私は暑いのが苦手なので昨年のような猛暑にならないことを祈りますが…油断せずに熱中症や夏バテに気をつけたいと思います。



株式会社笠原建設 ☎ 025-566-3181 糸魚川市大字能生 1155 番地 6  
当社の活動情報が満載！ ホームページ、フェイスブックも是非ご覧下さい。

ホームページ：<http://www.kasacon.co.jp/>

フェイスブック：<https://www.facebook.com/kasacon/>

株式会社笠原建設

検索